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Si bien cada comuna 
tiene sus propios 
avances, la 
infraestructura y la 
continuidad de 
ciertos beneficios son 
parte de las 
preocupaciones que 
aún persisten. 

Por Francisca Pacheco Pérez 
cronicaídiarioelsurcl 

partir del 2 de enero de 
Ass la gestión de 67 esta 

blecimientoseducaciona 
les municipales y 29 jardines in 
fantiles de San Pedro de la Paz, Lo- 
ta, Coronel y Santa Juana queda- 
rá a cargo del nuevo Servicio Lo- 
cal de Educación Pública (SLEP) 
Andalién Costa, dando cobertu: 
taa alrededor de 20 mil estudian- 
tes, con una dotación de 4.200 
funcionarios. De ese modo, la Re- 
gión del Biobío implementarásu 
segundo SLEP sumándose así a 
Andalién Sur. 

A dos semanas de este que se 
concrete este proceso los escena- 
rios son diversos, aunque en ge 
neral avanzan acorde alo estima: 
do. No obstante, aún existe incer- 
tidumbresobre algunasaristas es: 
pecíficas, entre ellas el pago a los 
docentes, la infraestructura de los 
recintos e incluso la continuidad 
deservicios para los estudiantes. 

Desde tres de estos municipios 
detallaron los últimos trámites, 
pero también las problemáticas 
que presentan y cómo las están 
abordando. 

  

COORDINACIÓN PREVIA 
El alcalde de San Pedro de la Paz, 

Juan Pablo Spoerer, señaló que el 
lunes 09 de diciembre “tuvimos 
nuestra primera reunión con to. 
dos los directores, dentro de los 
cuales estuvo la directora subro: 
gante del Departamento de Ad 
ministración de la Educación Mu- 
nicipal(DAEM). Esto va avanzan 
do bien, no hay una gran retroali 
mentación desde el SLEP, pero 
porlo menossínosvamosa hacer 
cargo de lascosas que son impor 
tantes para nosotros”. 

Son 14 los colegios que serán 
traspasados desde el municipio, 
«y también la biblioteca, que para 
nosotros ese es un tema que que 
remos conversar para poder ges 
tionaralgún tipo deconvenio, ya 
que es un espacio bastante sensi 
ble para nosotros, y nos gustaría si 
bien no mantenerlo en propie 
dad, por lo menos en operativi 
dad”, expresó. 

Una situación similar se pro 
yecta en Santa Juana, donde son 
11 los establecimientos rurales 
y urbanos que considera el tras 
paso, máslos jardines VTE El al 

    _ A 

La Tercera Sala de la Corte falló de forma unánime. 

    El SLEP Andealién Costa abarca cuatro comunas y es el segundo de la Región del Biobío, pues se suma al SLEP Andalién Sur, que está vigente desde 2019. 

La nueva administración inicia el próximo 2 de enero 

Municipios detallan gestiones 
y desafíos previos al traspaso 
hacia el SLEP Andalién Costa 
calde Ángel Castro destacó que 
“la parte administrativa, el in 
ventario de los bienes inmue 
bles yaestá claro, ahora estamos 
viendo los cierres, las últimas 
compras y licitaciones, detal for 
ma que todos los recintos que 
den en condiciones para el ini 
cio del próximo año”. 

Mientras que en Coronel, la 
directora de Educación Munici 
pal, Victoria García, precisó que 
“todo el proceso administrativo 
loestamos trabajando con todos 
nuestros departamentos, el área 
técnica, pedagógica, de infraes 
tructura, de personal y financie 
ro. Lo último que nos está que 
dandosería el departamento de 
personal, que sigue preparando 
este traspaso principalmente 
las nóminas de los profesores, 
asistentes de la educación, que 
serán transferidos”. En dicha 
comuna, fueron 39 los colegios 
seleccionados. 

  

PRIORIDADES DEFINIDAS 
Algunos de estos municipios, 

como el de San Pedro de la Paz y 
Santa Juana, demarcaron sus in: 
quietudes y próximos focos de 
trabajo. En esta primerazona,im 
pulsar el mejoramiento de la Es 
cuela Galvarino también deno. 
minada “colegio iglú” es uno de 
ellos, ya que ala fechanoseha po 
dido avanzar en la licitación. 
“Conversamoscon la directora de 
planificación para que la licita 
ciónsalga dentro delas próximas 
semanas antes del traspaso, y la 
verdad es que estamos bastante 
confiadosenqueesovaaocurrir, 
reveló Juan Pablo Spoerer. 
Asimismo, destacó que ya 

cuentan con el monto de indem: 
nización aproximado de indem 
nización a los funcionarios, que 
rodea los $800 millones. “Esto no 
está contemplado en el presu 
puesto 2025 pero vamos a buscar 
la forma de gestionarlos”, declaró. 

  

Mantienen medidas cautelares para 
imputados por caso Convenios 

La Corte de Apelaciones de 
Concepción rechazó los recur: 
sos presentados por la Fiscalía y 
querellante para que se aplicara 

prisión preventiva acuatroim: 
putados enla arista dela Funda- 
ción Bonhomía, en el marco de 
la investigación por el caso 
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Convenios. 
El tribunal de alzada denegó 

la prisión preventiva de Luis Pa 
vón, Simón Acuña, Carlos Ana- 
balón y Osvaldo Reinoso Pare 
des,imputados como autores de 
los delitos consumados de frau- 
deal fisco, obtención fraudulen- 
ta de prestaciones estatales y la 
vado de activos. Esto, porla inda 
gación sobre posibles ilícitos en 
el traspaso de fondos públicos 
del Gobierno Regional a la Fun- 
dación Bonhomía. 

En fallo unánime, la Tercera 
Sala del tribunal de alzada inte- 
grada por el ministro Gonzalo 
Rojas. ls ministra María Alejan: 
dra Ceroni y el abogado (i) Fran: 
cisco Santibáñez, confirmó la re- 
solución impugnada, dictada 
por el Juzgado de Garantía de 
Concepción, que aplicó las me 
didas cautelares de arresto domi. 
ciliario total y arresto domici 
liario parcial nocturno a losacu: 
sados, además de arraigo nacio: 
nal para todos los ellos. 

  

Pese a que aún existen 

algunos temas que deben 

ser atendidos en algunas 

de las comunas, el 

traspaso administrativo 

avanza acorde a lo 

estimado. 

En Santa Juana, por su parte, 
hay una incertidumbre sobresise 
darácontinuidada ciertos benefi 
cios, como el transporte escolar, 
entrega de útiles escolares y ves 
tuario y el financiamiento del 
preuniversitario. 

“La logística de atender las ne- 
cesidades que tengan los colegios 
rurales nos preocupa, incluso el 
usodeespaciosalos quelacomu: 
nidad tiene acceso; las juntas de 
vecinos, beneficios solidarios, el 
propio municipio hacía uso dere 
cintos, como gimnasios, para ha- 
cer actividades costumbristas, 
queademás permiten generarac. 
tividad económica a los empren- 
dedores”, indicó el jefe edilicio, 
quienademásafirmó que pronta: 
mente se realizará una reunión 
técnica con equipos del SLEP.mu- 
nicipiosy el DAEM, para alcanzar 
acuerdos en esta materia. 

Por su parte, se consultó sobre 
este tema a la Municipalidad de 

67 
colegios municipales y 29 
jardines VTF pasarán a 
estar bajo la jurisdicción 
del SLEP Andalién costa 

en enero de 2025. 

Lota, sin obtener una respuesta. 
Particularmente, en estacomuna 

existe una millonaria deuda con 
profesores, aunque por ley aque 
lo no impactará en el traspaso 

En ese contexto, durante el 

Concejo Municipal del martes 10 
dediciembre,el alcalde Jaime Vás 
quez acusó una desconexión dela 
administración anterior en esta 

materia, aunque aseguró que se 
velará por generar una solución. 
“Hoy la administración provisio 
nal de educación tiene informa 
ción a medias, y es complejo to 
mar decisiones así. No estamos 
hablando solo del tema previsio 
nal, es probable que la deuda en 
educación superelos $30 mil mi 
llones”, advirtió. 

Más allá del tema financiero, 
declaró durante la instancia que 
“la infraestructura educacional 
de la comuna no es municipal, 
hoy día mucha de esta tiene dif 
cultades de techumbre, venta 
nas, puertas. El SLEP no tiene 
contemplados recursos para 
mantenimiento y reparación, 
por supuesto que me preocupa 
en qué condiciones van a estu 
diar nuestros niños”. 

Exalcaldesa se refirió a reforma de pensiones en Concepción 

Matthei: “Es bueno que se 
intente un diálogo, sobre 
todo pensando en el futuro” 
La precandidata 
presencial se refirió 
al tema durante una 
de sus actividades en 
la zona. 

Enmedio desu gira porel Bio 
bío,la precandidata presidencial 
Evelyn Matthei, se refirió este 
jueves finalmente al debate so 
bre la reforma de pensiones que 
setramitaenel Senado,señalado 
que “es bueno que se intente un 
diálogo serio sobre todo pensan 
doen el futuro”. 

“El tema de pensiones está 
siendo tratado en el Congreso, 
en el Senado, yo no estoy en el 
Senado, no estoy en las tratati: 
vas”, dijo la ex alcaldesa al ser 
consultada porla prensa.Sinem 
bargo, expresó que "me parecesí 
que es bueno que se intente un 
diálogo serio sobre todo pensan 
do en el futuro, sobre todo pen 
sando en Chile”. 

Agregó que “si va a habero no 
vaahaberunacuerdo nolo sabe 
mos aún. Yo lo único que he in- 
tervenidoes para que por losme- 
nos en Chile Vamos, tratemos de 
estar todos unidos en lo que sea 
finalmente el resultado”. 

“No conocemos aún el resulta: 
do, nadie lo puede prever, hay 
conversaciones, me parece que 
son bastante intensas, pero la 
verdad es que todavía no sabe 
mos si es que va a haber un 
acuerdo o no”, recalcó. 

Lacarta presdiencial informó 

ÍX 

que ayersereunióconel alcalde 
de Concepción, Héctor Muñoz, 
quien milita en el Partido Social 
Cristiano, Matthei consideró que 
“nosotros tenemos que hacerto 
dolo posible porlograrunauni- 
dad más amplia posible, eso.nos 
permite enfrentaren mucho me. 
jores condiciones las elecciones 
del próximo año”, 

DECLARACIONES 
Sus palabras llegan luego de 

los emplazamientos del presi 
denciable de Republicanos, José 
Antonio Kast, quien hace unos 
díaslallamóa darsuopiniónso 

, AN 
La precandidata estuvo ayer en Concepción. 

  

bre el tema, luego de la polémi 
ca generada por dichos del pre- 
sidente de la UDI, Guillermo Ra- 
mírez sobreel destino del 6%de 
cotización, 
Matthei dijo que “unade lasdi 
ferencias que tenemos contepu 
blicanos, teniendo claro que lo 
ideal para Chile sería que nos 
uniéramos (-) Nosotros tuvimos 
muy buenos resultadosen las úl 
tima elecciones, pero tengamos 
claro de que si hubiéramos ido 
todos unidos, hubiéramos teni 
do muchísimos mejores resulta 
dos. Hubiéramos ganados varias 
gobemaciones más”.
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